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Verbale n. 7 del Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo 
del 13 maggio 2014 

 
 
Martedì 13 maggio 2014, alle ore 9,00, presso l’aula Copernico di Via Savonarola, si è riunito il 
Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo (qui di seguito denominato CPTA) al fine di 
discutere il seguente: 
 
ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni; 

2. Parere obbligatorio del CPTA su: “SISTEMA E VALUTAZIONE DELLA  
PERFORMANCE” 

3. Preparazione della riunione “Pari Opportunità” – CUG del 27/05.  

4. Preparazione incontro con RSU 

5. Varie. 
 
Presiede la seduta la Presidente Azzini Giovanna. 
Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante Maria Assunta Raisa.  
 
All’appello risultano: 
 
Azzini Giovanna P Nasci Nadia P  
Baldi Cristina P Pellati Agnese P 
Barbujani Chiara P Penolazzi Maria Letizia AG 
Bianchi Nicoletta AG Pignatelli Angela P  
Botti Andrea P Raisa Maria Assunta P 
Brina Serenetta P Santoro Carlo P 
Camisani Calzolari Chiara P Solimine Rosa P 
Ferraresi Paolo P Squarzola Aroldo P 
Gallerani Eleonora P Tabacchi Luigi P 
La Mela Claudia A Tebaldi Luca P 
Manfrinato Maria Cristina P Tosi Simona P 
Manzalini Lucia AG Tumaini Cinzia P 
Marchi Cecilia P Turbinati Laura P 
Monaco Lucia AG Verde Antonella P 
Nalin Franco P     
 
 
Alle ore 9,15 dopo aver constatato la presenza della maggioranza dei convocati, conteggiando 
anche il numero dei Consiglieri assenti giustificati, la Presidente dà inizio alla seduta. 

1. Comunicazioni. 

Nessuna comunicazione da parte della Presidente. 
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2. Parere obbligatorio del CPTA su: “SISTEMA E VALU TAZIONE DELLA 
PERFORMANCE” 

La Presidente chiede a Simona Tosi di illustrare il sistema sul quale dobbiamo dare il parere. 
Simona Tosi illustra il sistema avvalendosi di una presentazione che sarà allegata al presente 
verbale come parte integrante.  

Tosi illustra il Sistema di valutazione anche con l’ausilio di numerose slides e risponde alle tante 
domande che seguono. Tutt la ringraziano per il prezioso lavoro che ha preparato per il CPTA. 

La discussione s’incentra prevalentemente sulla  questione della valutazione dei tecnici. Vengono 
espresse perplessità sulla scheda di valutazione del personale tecnico poichè il lavoro svolto dai 
tecnici viene valutato solo sulle competenze trasversali, facendo perdere la considerazione per 
preziose competenze specialistiche acquisite e messe in pratica.  

Alcuni membri del CPTA attuale, presenti anche nel precedente,  ricordano che era stato costituito 
un gruppo di lavoro per cercare di arrivare a una scheda più completa ma il risultato non è stato 
raggiunto. Viene anche ricordato che  i tecnici svolgono compiti di didattica e ricerca, sono inseriti 
in commissioni d’esame,  seguono  laureandi,  organizzano e realizzano laboratori; tutte queste 
competenze non sarebbero valutate se non si tenesse conto delle sole competenze trasversali come è 
previsto dal sistema di valutazione proposto. 

 Chiara Barbuiani dice che per lei la scheda degli amministrativi si può applicare anche ai tecnici; 

Azzini, ricorda che  verbali delle commissioni-CPTA sia dei Tecnici che della Sanità erano state 
formulate osservazioni in merito e chiede che la Commissione dei Tecnici faccia una proposta di 
scheda per le competenze trasversali e provi ad individuare una soluzione per valorizzare le 
competenze di cui ognuno è portatore nel suo specifico lavoro da proporre alla discussione.. 

Brina Serenetta entra alle 10,15 
 

Il Sistema di Valutazione su cui oggi si discute per dare un parere, andrà in Consiglio di 
Amministrazione a fine maggio quindi non c’è tempo per fare proposte entro tale data, ma  poiché  
nel 2014 la valutazione riguarderà soltanto  gli uffici certificati mentre nel 2015 ci sarà la effettiva 
valutazione per tutto il personale tecnico e amministrativo di Unife, si cercherà di fare una proposta 
alla amministrazione in previsione proprio di quella valutazione. 

Viene letto il documento che Luigi Tabacchi ha inviato con osservazioni puntuali sul sistema, viene 
richiesto che la Presidente invii ,insieme ai risultati della votazione,  un documento che raccolga le 
osservazioni approvate da tutti. 

Il sistema viene messo ai voti dopo aver indicato le possibili opzioni condivise all’unanimità: 

� Parere positivo con riserva, subordinato alle osservazioni 

� Parere Negativo 

Si procede alla votazione palese  con il seguente risultato: 

Parere positivo con riserva, subordinato alle osservazioni -  voti 18 

Parere Negativo – voti 5 

Astenuti – voto 1 

La presidente  riferirà ad Annachiara Carniello il risultato della votazione insieme alle osservazioni 
che sono parte integrante del presente verbale 
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Tosi, Manfrinati e Santoro escono alle 11,30 
 

3. Preparazione della riunione “Pari Opportunità” –  CUG del 27/05.  

La Presidente comunica che ha pensato di impostare l’incontro congiunto con la Delegata, il CUG e 
il CPO ricordando le azioni che sono state fatte dal CPTA.  Ritiene che queste siano essenzialmente 
azioni di pari opportunità per le/i dipendenti TA di UNIFE, quindi le sembrano ben inserite nella 
riunione che si prospetta ,  
In particolare pensa di basarsi sul documento inviato al Rettore ein cui si tratta della diffusa carenza 
di comunicazione/informazione denunciata da moltissimi/e dipendenti PTA di UNIFE da parte 
dell’Amministrazione in merito all’indirizzo programmatico di UNIFE che si traduce poi nel lavoro 
quotidiano di ognuno/a.  
 Un altro argomento significativo per le pari opportunità    è la Formazione del PTA su cui sta 
operando appunto la Commissione Formazione che ha incontrato l’Amministrazione e ha prodotto 
un questionario   somministrato a tutto il PTA. Un altro argomento  non meno importante  è quello 
della Sanità, con particolare riferimento alla situazione della ginecologia e dell’oncologia.  
Spera che l’incontro sarà un’occasione per uno scambio proficuo e sereno. Spera inoltre di poter 
condividere azioni positive con gli altri organismi e attende consigli da chi volesse dare il suo 
contributo.  
Prima della riunione si ripropone di riuscire a inviare a tutti del CPTA una scaletta per la 
discussione, la quale comunque  rispecchierà quanto detto in questa riunione. 
Il Consiglio approva dopo un breve scambio di opinioni. 
 

4. Preparazione incontro con RSU 

La Presidente informa che Nicoletta Bianchi oggi assente ha confermato la volontà delle RSU di 
incontrare il CPTA. Ritiene come loro che ci si debba incontrare su argomenti ben definiti, uno dei 
quali potrebbe essere proprio la  Formazione; un altro potrebbe essere il sistema di valutazione 
attualmente in discussione in tutto l’Ateneo; un terzo argomento di grande importanza e interesse 
potrebbe riguardare la sanità, anche in considerazione dell’incontro, richiesto con il prof. Trombelli, 
preceduto da un documento del CPTA sul tema e ormai imminente. 

5. Varie 

Nulla da segnalare nelle varie 

 
Non essendoci altri argomenti in discussione, alle ore 12,00, la Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 La Segretaria La Presidente 
 Maria Assunta Raisa Giovanna Azzini 


